

# **Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen des Offenburger Gemeinderats und der Offenburger Liste: Unterstützung der Bio-Musterregion Mittelbaden+**

Offenburg, den 10.11.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Steffens,

hiermit beantragen wir im Namen aller Fraktionen des Offenburger Gemeinderates und der Offenburger Liste :

**Der Gemeinderat möge in seiner Sitzung am 16. November beschließen:**

**Die Stadt Offenburg unterstützt die Bestrebungen der Initiative Bio-Musterregion Mittelbaden+ zur Etablierung einer Bio-Musterregion Mittelbaden.**

## **Begründung:**

Die Initiative Bio-Musterregion Mittelbaden+ verfolgt das Ziel im Landkreis Rastatt, im Stadtkreis Baden-Baden und Ortenaukreis eine Bio-Musterregion zu schaffen und damit als zehnte Region am Verfahren des Landes Baden-Württemberg teilzunehmen.

Hintergrund der Bio-Musterregionen ist eine Stärkung der regionalen Bio-Lebensmittelproduktion kombiniert mit den Vorteilen qualitativ hochwertiger Produkte, kurzer Transportwege und der Stärkung von Transparenz gegenüber Verbraucherinnen und Verbrauchern.

Ziel ist dabei die Unterstützung regionaler Produzenten und Produzentinnen bei den zukünftigen Herausforderungen durch veränderte Bedingungen aufgrund der Klimaerwärmung und der Erhaltung der Biodiversität. Gerade in den Zeiten von Corona haben wir Offenburger feststellen können, wie wichtig es ist, gute Lebensmittel in der Region zu haben.

Als Stadt können wir hier einen starken Beitrag zur Ausschöpfung des lokalen Marktpotenzials und einer positiven wirtschaftlichen Entwicklung unserer heimischen biologischen Landwirtschaft leisten.

Am 20. November 2020 ist der Bewerbungsschluss für die Anträge zu den neuen BioMusterregionen des Landes Baden-Württemberg, deshalb wäre eine ideelle Unterstützung des Gemeinderates Offenburg für die Initiative Bio-Musterregion Mittelbaden+ wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Martina Bregler

Fraktionsvorsitzende SPD Fraktion